

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
DARURAT COVID-19**

Nama : **Umi Zubaidah, M.Pd.I**
 Sekolah : MTs Kabeloa Alkhairaat Pewunu
 Mata Pelajaran : Bahasa Arab
 Kelas/Semester : VII / Genap
 Topik : بيتي

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kegiatan pembelajaran ini siswa: meyakini bahwa Allah ciptakan mulut untuk manusia salah satu fungsinya adalah untuk berbicara (kalam) kalimat-kalimat toyyibah dan dzikrullah dan membiasakan diri berbicara yang baik dan sopan dengan orang lain dimulai dari keluarga di rumah sebagai lingkungan sosial terkecil serta memahami dan mampu melakukan Tanya jawab dan menyampaikan informasi lisan dengan ungkapan sederhana tentang materi بيتي dengan lafadz yang baik dan benar.

B. MEDIA PEMBELAJARAN DAN SUMBER BELAJAR

- Media : Media LCD projector, Laptop
- Sumber belajar : Buku Siswa Bahasa Arab K13 Kelas VIII, Kamus B.arab

C. Metode Pembelajaran

- Pendekatan : Sainifik
- Metode : Mind mapping, teknik ATM (Amati, Tiru dan Modifikasi), tanya jawab, penugasan
- Model : Problem Based Learning

D. TAHAPAN PEMBELAJARAN

Langkah-langkah Pembelajaran		
Kegiatan Awal	Kegiatan Inti	Kegiatan Akhir
1. Guru menyapa peserta didik dengan salam 2. Guru bersama-sama peserta didik berdoa dan guru mengabsen peserta didik 3. Apersepsi dan motivasi kepada peserta didik untuk peduli terhadap kebersihan diri dan lingkungan serta menaati protokol kesehatan selama pandemi covid-19 4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran	1. Guru mengunjungi peserta didik berdasarkan zonasi alamat yang berdekatan yang telah ditetapkan oleh sekolah dan menyampaikan materi berupa lembar hiwar tentang بيتي dengan tetap menjaga jarak untuk mencegah penyebaran covid-19 2. Guru mengarahkan peserta didik untuk memperhatikan materi yang diberikan tentang topik hiwar بيتي 3. Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk bertanya tentang materi yang belum difahami 4. Peserta didik melakukan tanya jawab dengan menggunakan kata, frasa dan kalimat bahasa Arab tentang بيتي secara individu yang tidak dipahami dari apa yang diamati 5. Peserta didik menyampaikan informasi lisan dengan kalimat sederhana terkait dengan topic بيتي	1. Memberi ungkapan sanjungan dan apresiasi kepada siswa yang telah bekerja dengan baik dan menunjukkan peningkatan sikap kerjasama 2. Guru memberi tugas latihan kepada peserta didik tentang topik hiwar بيتي 3. Guru menutup pelajaran dan mengarahkan peserta didik agar selalu berdoa dan mematuhi aturan protokol kesehatan yang telah ditetapkan di masa pandemi Covid-19
Penilaian		
Sikap: Observasi	Pengetahuan: Tes lisan	Keterampilan: Unjuk kerja

Mengetahui
Kepala Madrasah

Balaroa Pewunu, 13 Juni 2020

Guru Mata Pelajaran

MUSTAPA, S.Ag, M.Pd.I
 Nip. 19650303 200501 1 001

UMI ZUBAIDAH, M.Pd.I
 NIP. 19841212 201412 2 003